Valentina Bättig

Waldegg 5, 6210 Sursee, 041 921 92 24

Lebenslauf Valentina Bättig, Sopran

Februar 2017

Valentina Bättig wurde am 3- 9- 1997 in Sursee geboren. Sie besuchte die Schule in Mauensee und Sursee.

Im Sommer 2013 ist sie ins Gym+ Schüpfheim, Musikklasse eingetreten. Sie wird voraussichtlich im Sommer 2017 die Schule mit der MaturaPrüfung abschliessen.

Seit ihrem 6. Lebensjahr bekommt sie Klavierunterricht und seit der 2. Primarklasse besucht sie Sologesangsunterricht bei ihrer Mutter Ruth Bättig. Sie gehört seit 12 Jahren zum Konzertchor der SurseeCantorei, Leitung Tobias von Arb. Im Konzertchor SurseeCantorei haben alle Schüler Stimmbildung.

Seit der 6. Primarklasse bekommt sie auch Unterricht in Waldhorn und ist Mitglied der Jugendmusik in Sursee.

Sie interessiert sich für alle Sparten der Musik.

Seiit ihrem 11. Lebensjahr singt sie regelmässig in solistisch in Konzerten und Produktionen. Der Wunsch Sängerin und Musikerin zu werden, setzte sich mehr und mehr durch. Sie nahm 2006 zum ersten Mal an einem regionalen Musikwettbewerb teil, wo sie den 3. Platz erreichte.

2009, 2013, 2014 gewann sie den Final des Wettbewerbs der regionalen Musikschulen in Nottwil und Oberkirch.

2010 erhielt sie den Anerkennungspreis der Musikschulen Mauensee-Knutwil-St. Erhard.

In ihrem Repertoire sind klassische Arien aus Opern und Oratorien.

Als begeisterte junge Sängerin freut sie sich immer auf und über neue Herausforderungen.

Seit Sommer 2012 macht sie an verschiedenen Talentbühnenkonzerten mit und bekam Gelegenheit an Konzerten mit Orchester solistisch aufzutreten.

Zentralschweizerischer Musikwettbewerb, Sarnen März 2014, ein 1. Preis mit dem Prädikat "hervorragend" Fach Gesang

Im Frühjahr 2015 gewann sie am Schweizerischen Jugendmusikwettbewerb einen 1. Preis in Gesang und konnte am Final teilnehmen.

Im Final in Lugano belegte sie im Fach Gesang den 2. Platz

Valentina singt an vielen verschiedenen Konzerten und im Februar/Maerz 2016 sang sie sehr erfolgreich die Rolle der Maria in "West Side Story". Die Aufführungen fanden im Rahmen des Kantonschule Schüpfheim statt.

Seit August 2016 besucht sie das Pre College der Musikhochschule in Zürich.

Daneben spielt sie seit einigen Jahren Klavier und spielt Waldhorn in der Jugendmusik Sursee, welche u. a. am Schweizerischen Jugendmusikfest in Zug "Schweizer Meister in Harmonie Mittelstufe.

Seit dem September 2017 studiert sie an der Hochschule der Künste in Bern, klassischer Gesang bei Professor Christian Hilz. Im November 2017 spielte sie das Taumännchen und das Sandmännchen in Humperdinks Hänsel und Gretel, unter der Regie von Andrew Dunscombe. Sie hat in mehreren Hochschulprojekten mitgewirkt. Unter

anderem in der Zauberflöte als Papagena und in "Le Nozze di Figaro" als Barbarina und Susanna und in "die lustigen Weiber von Windsor" als Anna Reich.

Sie hat mehrere Kantaten von Bach und Messen von Mozart gesungen.

Sie besuchte Meisterkurse bei Heidi Brunner, Kelly Thomas und einen Opernworkshop bei Mathias Behrends.

